

Et si on s'initiait à la menuiserie dans l'atelier de Corine Orsan, La Pause Copeaux

À l'approche de Noël, voici un cadeau original à offrir : un atelier pour découvrir la menuiserie à La Pause Copeaux, chez Corine Orsan. Un tête-à-tête avec cette professionnelle qui, depuis toute petite, se passionne pour le bois. Rencontre.

PAR AURÉLIE JOBARD
ajobard@lavoixdunord.fr

LOMME. Il n'y a pas d'âge pour réaliser ses rêves d'enfant. Corine Orsan a attendu 53 ans pour faire enfin ce métier qui l'a toujours animée : menuisière. « Mes parents souhaitaient que je fasse des études supérieures. J'ai, à plusieurs reprises, essayé de leur proposer des cursus plus professionnels comme le BTS mais je n'ai jamais réussi à les convaincre... »

La Lommoise va suivre une formation d'ingénieure en environnement mais va finalement multiplier les expériences professionnelles très variées. « J'ai aussi bien travaillé dans la programmation de spectacles que dans la recherche de subventions pour les sports élite de la région. » Et puis, un jour, ce déclic : « A mes 50 ans, je me suis dit que plus personne n'avait à me dicter ce que je devais faire de ma vie. J'ai alors décidé de créer mon atelier de menuiserie. » Voilà comment La Pause Copeaux est née.

FORMÉE PAR DES MENUISIERS À LA RETRAITE

Ce sont des menuisiers à la retraite qui lui ont appris le métier. Aujourd'hui, elle transmet à son tour aux jeunes comme aux personnes âgées : « Je ne prends pas plus de deux personnes en atelier. Il

il y a des enfants avec un de leurs parents comme des adultes qui viennent seuls s'initier. »

Et de poursuivre : « Je sens qu'il y a, chez certaines personnes, une réelle envie de revenir à des métiers manuels, je le remarque de plus en plus. »

“ Je veux privilégier ces séances individuelles où l'on se sent écouté et valorisé. ”

Le tête-à-tête, ou presque, est aussi très apprécié. Les avis sont unanimes pour ceux qui ont pu y participer : « Les gens pensent qu'ils vont être en groupe avec des personnes qu'ils ne connaissent pas. Mais pas du tout, je ne le souhaite pas. Je veux privilégier ces séances individuelles où l'on se sent écouté et valorisé. Les participants sous-estiment souvent leur capacité à créer et ici, ils se découvrent. »

Les séances permettent de découvrir les outils et les techniques en à peine trois heures et chacun repart avec l'objet fabriqué. Cela peut être des éléments basiques comme des planches à découper, mais aussi des choses plus difficiles à travailler, à l'image de jouets en bois ou de meubles.

Corine Orsan vend également ses



Les jeux fabriqués par Corine sont disponibles à la vente mais aussi à la location pour des événements.

réalisations et loue des jeux traditionnels du Nord. Des œuvres réalisées en hêtre, une essence

que la Lommoise privilégie. ■
Atelier La Pause Copeaux, 19, rue Victor-Martel. Contact : 06 85 86 25 78.

Ou : contact@lapausecopeaux.fr.
Réservation possible sur le site : lapausecopeaux.fr.